
Pro Hieve 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 29.8.2020 
 
Anwesende : s. Liste 
 
Beginn: 19h 
 

1. Formalia 
Der Vorsitzende Peter Lübking begrüsst die Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. Es gibt keine Anmerkungen zur vorgesehenen Tagesordnung. 
Das Protokoll  der JHV 2019 wird genehmigt.   

 
2. Bericht des Vorstandes 

Roberto Schulz stellt die Mitgliederentwicklung vor. Von den ca. 166 Mitglieder sind 
aber nicht alle (mehr) per Email zu erreichen. Da keine Mitgliedsbeiträge erhoben 
werden, fehlen die Rückmeldungen.  
Wie in den Vorjahren geht eine Spendendose herum. 
Peter L. erinnert mit Fotos an die gelungene Boßelveranstaltung im Frühjahr.  
Er berichtet weiter über die genehmigte Slipanlage in Marienwehr, die aber nicht 
realisiert werden konnte. Laut R. Kinzel gibt es eine neue Standortplanung, 
Fördermittel vorausgesetzt.  
Bezüglich der Abwasserproblematik soll eine Lösung zusammen mit den Anliegern am 
Uphuser Meer angestrebt werden. Ein weiteres Thema ist weiterhin die Staub-
entwicklung  der Zugangsstrasse. Abhilfe könnte auch eine veränderte 
Geschwindigkeitsbegrenzung sein.  
Nach wie vor ein großes Ärgernis und Gefahrenpotenzial stellen die z. T. erheblichen 
Geschwindigkeitsüberschreitung der Motorboote dar. Die Polizeiinspektion Aurich- 
Wittmund bittet darum „Rasereien“ zu dokumentieren (Bilder, Videos) um aktiv 
werden zu können.  
Tel. 04931-921-122;  
Email guenter.rabenstein@polizei.niedersachsen.de 
Die Leitungen für schnelles Internet werden z.  Zt. verlegt und können auf Wunsch von 
den Anliegern „angezapft“ werden. 
Roberto berichtet von den Planungen für einen Bootsrollenweg, der wieder einen 
(kürzeren) Zugang zum Großen Meer ermöglichen kann. Segelvereine und die 
Südbrookmerland Touristik unterstützen den Vorschlag, Bedenken kommen vonseiten 
der  Naturschützer.  
Unser Kassenwart Alex Barkhoff gibt den aktuellen Kassenstand von ca. 800€ bekannt.  
Die Kassenprüfer Alwin Raveling und Dennis Lusga bescheinigen Alex B. eine 
gewissenhafte und korrekte Kassenführung.  

 
3. Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen.  
      Der komplette Vorstand wird einstimmig entlastet. Peter L. wird ausdrücklich für sein  
      herausragendes langjähriges Engagement für den Verein gedankt. Er und Elke Lübking  
      erhalten ein Weingeschenk.  
      Elke L. übernimmt die Funktion der Wahlleiterin.  
      Ergebnisse der Vorstandswahlen (Stimmen). 

1. Vorsitzende: Christel Hallensleben  (10:1) 
2.   Vorsitzender: Philip Seibt (10:1) 

             Kassenwart: Alex Barkhoff (10:1) 
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             Schriftführer: Roberto Schulz (10:1) 
Die Kassenprüfer Alwin R. und Dennis L. werden bestätigt.  

 
4. Wassersportregion Ostfriesland 

Es gibt seit 2 Jahren eine Arbeitsgruppe unter Leitung von Uwe Hellmann vom 
Touristikverband zur Förderung des Wassersports. Da die Interessen – auch innerhalb 
des Vereins – sehr unterschiedlich sind, entscheiden die Anwesenden, dass Peter L. 
weiterhin nicht als  Vereinsvertreter auftreten sollte. Seine Teilnahme als Privatperson 
ermöglicht aber den Informationsfluss.  

 
5. Anschaffung eines Info-Kastens 

Es wurden von den Vorstandsmitgliedern verschiedene Angebote eingeholt. Etwa  
400 € + Fundament sind zu veranschlagen. Nach längerer Aussprache wird die 
Anschaffung einstimmig genehmigt.  Philip S. und Jörg G. werden den Aufbau 
übernehmen, Roberto S. und Christel H. die Pflegschaft. Standort voraussichtlich der 
Parkplatz von Roberto. 

 
6. Kommunikation 

Zwei Vereinsmitglieder hatten die Anfrage gestellt, ob eine Teilnahme per Skype 
möglich ist. Diesmal war die Vorlaufzeit zu kurz, in Zukunft kann es aber ermöglicht 
werden. 

 
      Peter L. schließt die JHV um 20.25h, dankt den Anwesenden und wünscht allen eine gute  
      Heimfahrt.  
 
 
 
 
      Christel Hallensleben 
     30.8.2020 

 
 

 


